
令和元年１１月２０日（水）１０時００分～　◆会場　春日台会館　   参加者◆１０人（男７人・女３人）

町側出席者◆小野澤町長、吉川副町長、佐藤教育長、澤村民生部長、家城建設部長、和田環境経済部長、山田教育次長、中島消防課長

意見・要望要旨 当日の回答要旨 担当課 処理状況など

1

昨年度、区内に防犯カメラを３台設置してもらっ
たが、設置期間は半年間で、期間が過ぎたの
で撤去するという連絡が厚木警察署からあっ
た。そのような決まりであれば仕方ないが、そう
いったことを設置前から知らせてほしい。

安全・安心のまちづくりのため、防犯カメラを含めてさまざま
な取り組みをしています。防犯カメラは、プライバシーを心
配する声もありましたが、今では設置してほしいという意識
が高まっています。毎年、厚木警察署の指導を受けなが
ら、町全域でカメラの設置を進めています。（町長）

今年度設置の４台を含めて、町内で３５台の防犯カメラを、
主に幹線道路・通学路・薄暗い道路などに設置していま
す。春日台区に設置した３台は、移動式のもので、地域の
様子を見ながら半年ごとに移動するということでした。いた
だいたご意見は、厚木警察署へ伝えます。（民生部長）

住民課 １１月２７日に、厚木警察署へ伝えました。

2

防犯カメラの今年度の設置が町全体で４台だ
けというのは少ないと感じる。昨年は区内に変
質者が出たという話があったが、今年はそう
いった話を聞かないので、カメラが抑止力に
なっていると思う。カメラを区で独自に設置する
場合に、町からの補助はないのか。

町で設置する防犯カメラのほか、コンビニエンスストアにも
防犯カメラがありますので、そういったものも含めれば、町
内にはかなりの数のカメラが設置されています。具体的な
要望は住民課へお伝えいただければと思います。（町長）

住民課 同左

3

青パトでのパトロールを実施した際に、厚木市
の団体の方から「春日台区は夜道が暗いです
ね」と言われた。昨年度、４箇所への街灯設置
を要望したが、予算の都合か設置されなかっ
た。今年度も引き続き、この４箇所への設置を
要望したい。

町内全体の優先順位もありますが、検討します。（民生部
長）

現地を確認して、検討します。（町長）

住民課 ミーティング前にご相談をいただいており、１０
月１９日に現地を確認しました。

4

春日台区は大きい道路に挟まれているので、
朝や夕方に、抜け道としてダンプなども含めて
車が多く通過するが、カーブミラーが設置され
ていない交差点がいくつかあるので設置してほ
しい。また、町へこの要望を伝えたら、職員に
「優先順位があるが、重大事故が起きれば順
位が上がります」と言われた。

職員の対応は申し訳ありませんでした。具体的な箇所をお
伝えいただいているということですので、現地を確認しま
す。（町長、民生部長）

住民課 ミーティング前にご相談をいただいており、１０
月２４日に現地を確認しました。

令和元年度　ふれあいファミリアミーティング報告書　（春日台区）

行政区出席者◆門屋区長ほか

　　　　　奈良総務課長、総務課広報・シティセールス班（油井・伊従）



意見・要望要旨 当日の回答要旨 担当課 処理状況など

5

公園に、誰にもやさしい健康遊具を設置してほ
しい。さくら公園（２丁目）にはもう設置してある
が、ほかの公園にも設置してもらいたい。それ
で人が集まれば防犯にもなる。特に、区の中心
にある、やなぎ公園（３丁目）がいいのではない
か。

現在、２１行政区のうち、９行政区内に設置済みです。毎年
度、設置を進めていますが、区内の２箇所目ということにな
ると、基本的には各行政区が一巡してからという形となりま
す。（建設部長）

春日台区は公園が多いので、検討します。（町長）

都市施設課 同左

6

高齢者や子供が楽しめるような、周遊ハイキン
グコースをつくってもらいたい。あいかわ公園
は、もっと紅葉がきれいな木をたくさん植えたら
どうか。また、八菅神社の参道の石段がうねっ
てしまっていて危ない。

健康づくり散策コースというのがあります。役場から水道坂
を下り、角田児童館から役場へ戻るコースがありますので、
ご利用ください。（副町長）

石段については、八菅神社へ話を伝えておきます。八菅山
は、今年度と来年度で整備します。今年度は木の伐採、来
年度はアスレチックの整備を行います。（町長）

商工観光課
都市施設課

あいかわ公園の樹木の件につきましては、公
園を管理している「宮ヶ瀬ダム周辺振興財団」
へお伝えします。（商工観光課）

八菅神社の参道の石段については、神社が
管理しており、現在、氏子さんが修理を行って
います。（都市施設課）

7

子供が病気の際にも、親が働きに行けるよう、
町内で病児保育を行ってほしい。

町でも、前向きに取り組みをしていきたいと考えています。
町内に１箇所つくる予定です。（町長）

子育て支援課 同左

8

先日、保育園を見学したところ、保育士の皆さ
んが立ち止まる暇もないほどに慌ただしく仕事
をしていた。保育士の待遇の改善を。また、男
性保育士がもっと増えてもいいのではないか。

町立保育園の保育士は、全体で４５人いますが、男性の保
育士はそのうち３人います。最近は募集をすると男性の応
募が増えてきています。待遇面は、他と比べても劣っている
ことはないと思いますが、いただいたようなお話を保育士に
伝え、激励をしていきたいと思います。（町長）

子育て支援課 同左

9

無認可の保育園でもいいので、子供を預けた
いという親が多い。１箇所できたが、なぜ町内
に無認可の保育園が参入してこないのか。町
から補助はないのか。

保育施設については、民間事業者側で保育需要を検討し
ているかと思いますが、無認可施設の参入については、保
育の質の確保もありますことから、検討が必要かと思いま
す。（民生部長）

県へ届出がされた認可外の施設には、以前から町が補助
金を出しています。また、子ども・子育て新制度後は、町が
認める小規模保育施設等についても町から運営費を給付
しています。（副町長）

子育て支援課 同左



意見・要望要旨 当日の回答要旨 担当課 処理状況など

10

災害時の要援護者への支援について、要援護
者のリストが現在は区長と民生委員にしか知ら
されていない。個人情報ではあるが、本人同意
をとるなどして、公開範囲を広め、もっと周りの
人が支援できるようにしてはどうか。

町で個別支援計画を作成し、リストを区長さんと民生委員さ
んに提供しています。ご近所の方なども、「地域支援者」と
いうことでリストに登録されています。提供範囲を広げること
については、やはり個人情報ということで犯罪に使われる
可能性もありますので、よい方法がないか検討します。（民
生部長）

福祉支援課 「災害時要援護者避難支援制度」に登録され
た方々の個別情報については、地域での安
否確認や避難支援のために利用するという条
件のもと、本人同意を得た上で、関係先であ
る自主防災組織（行政区）や民生委員のみに
提供しているところです。機密性の高い情報も
含まれることから、その取り扱いについては、
十分に留意する必要がありますが、自主防災
組織の中で、支援に直接関わる方に限定し、
情報を共有することについては、これを妨げる
ものではありませんので、ご理解をいただきた
いと思います。

11

いぶき公園（５丁目）の落ち葉が清掃されてい
ない。子供がボールを取りに行って落ち葉でか
ぶれたという話も聞いている。

このミーティングの帰りに現地を確認して、対応します。（町
長）

都市施設課 現地（いぶき公園）を確認したところ、落葉が
ありませんでしたが、町では、公園を巡回して
おりますので、落葉がある場合は収集いたし
ます。なお、春日台区の公園については、町
と春日台区の協働で落葉収集や草刈り等を
実施しています。

12

町長は現在２期目となっているが、政策課題の
中で優先的にと考えているものは何か。

人口減少と高齢化・少子化という中で、町を好きになり、住
んでもらい、住み続けてもらうため、子育て支援や高齢者の
皆さんが日々を楽しく過ごすための施策に重きを置いてい
ます。また、町民の皆さんが元気に外に出て楽しめるよう、
文化会館で著名人を呼んだイベントを開催しています。防
災にも、さらに力を注いでいきます。（町長）

企画政策課 同左

13

観光・産業連携拠点づくり事業について、なぜ
「広報あいかわ」で取り上げないのか。去年、こ
の事業について、愛川地区まちづくり協議会の
「かわせみ通信」で初めて知った。

毎月１日発行の「広報あいかわ」、１５日発行の「お茶の間
通信」で、町の情報は徹底して発信していることろですが、
観光・産業連携拠点づくり事業については、現在、議会とや
り取りをして、再度見直しをしているところです。具体的な方
向性など、各種調整が整いましたら、随時、記事掲載を行う
予定です。（町長）

企画政策課 同左

14

愛川北部病院の診療のレベルが低く、お客さ
んが少なくなっているという噂を聞き、心配して
いる。

愛川北部病院は、春日台病院の急な閉院に伴って誘致し、
もう１０年になります。町でも同院へ補助金を出しています
ので、医療懇話会などの機会で、院長とお話をさせていた
だきたいと思います。（町長）

健康推進課 愛川北部病院から、毎年、患者数等の報告を
受けておりますが、ここ数年、診療医師やリハ
ビリ等の充実が図られ、入院・外来ともに患者
数は前年を上回っている状況です。


